
ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ

ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ
«САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»

(СПбГУ)

ПРОТОКОЛ
м „  oeUst«31» августа 2021 с.—  '------------

заочного заседания Учебно-методической комиссии 

по УГСН 47.00.00 Философия, этика и религиоведение

И Г
Председатель — К.В. Крюкова.

Секретарь — Т.А. Балакирева. j

Голосовали: 12 из 12 членов Учебно-методической комиссии: доцент Кафедры этики 
Е.В. Держивицкий; старший научный сотрудник Научный отдел ФГБУ «Президентская библиотека 
имени Б.Н.Ельцина» П.И. Дзыгивский; старший преподаватель Кафедры английского языка в сфере 
философии и социальных наук J1.A. Клемешов; доцент Кафедры философии религии и 
религиоведения O.K. Михельсон; профессор Кафедры социальной философии и философии 
истории Е.И. Наумова; доцент Кафедры этики В.Ю. Перов; преподаватель СПб ГБПОУ 
«Медицинский техникум № 2» А.А. Пирогов; обучающийся 3 курса по основной образовательной 
программе бакалавриата по направлению «47.03.01 Философия» А.А. Собка; профессор Кафедры 
социальной философии и философии истории А.М. Соколов; доцент Кафедры истории философии 
Ю.В. Шапошникова; профессор Кафедры философии религии и религиоведения М.М. Шахнович.

Кворум: Есть.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Анализ результатов вступительных испытаний текущего года поступления с целью оптимизации 
программ, методик проведения и критериев оценивания вступительных испытаний.

2. Формирование предложений по составам методических комиссий, жюри, апелляционных 
комиссий по предметам Олимпиады школьников СПбГУ, Открытой олимпиады среди студентов и 
молодых специалистов.

3. Анализ результатов ГИА.

4. Анализ предложений работодателей с целью совершенствования программ ГИА, методики и 
процедуры проведения ГИА.

1. СЛУШАЛИ: Анализ результатов вступительных испытаний текущего года поступления с целью 
оптимизации программ, методик проведения и критериев оценивания вступительных испытаний.

ВЫСТУПИЛИ: Председатель УМК старший преподаватель Кафедры конфликтологии 
К.В. Крюкова — посредством корпоративной электронной почты сообщила о том, что по 
результатам проведенного анализа вступительных испытаний 2023 года внесение изменений в
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программы вступительных испытаний, в методики проведения и критерии оценивания 
вступительных испытаний не требуется.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ: за: 12, против: 0, воздержались: 0.

РЕШИЛИ: рекомендаций по оптимизации программ, методик проведения и критериев оценивания 
вступительных испытаний нет.

2. СЛУШАЛИ: Формирование предложений по составам методических комиссий, жюри, 
апелляционных комиссий по предметам Олимпиады школьников СПбГУ, Открытой олимпиады 
среди студентов и молодых специалистов.

ВЫСТУПИЛИ: Председатель УМК старший преподаватель Кафедры конфликтологии 
К.В. Крюкова — посредством корпоративной электронной почты направила предложение по 
составам методических комиссий, жюри, апелляционных комиссий по предметам Олимпиады 
школьников СПбГУ (Приложение №1).

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ: за: 12, против: 0, воздержались: 0.

РЕШИЛИ: утвердить составы методических комиссий, жюри, апелляционных комиссий по 
предметам Олимпиады школьников СПбГУ (Приложение №1).

3. СЛУШАЛИ: Анализ результатов ГИА.

ВЫСТУПИЛИ: Председатель УМК старший преподаватель Кафедры конфликтологии 
К.В. Крюкова — посредством корпоративной электронной почты сообщила о том, что был проведен 
анализ результатов государственной итоговой аттестации 2023 года (Приложение №2). На 
основании анализа был сделан вывод о том, что все процедуры и регламенты были полностью 
соблюдены, компетенции проверены. В связи с данным выводом отсутствует необходимость 
предложения рекомендаций по совершенствованию процедур и регламентов проведения 
государственной итоговой аттестации.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ: за: 12, против: 0, воздержались: 0.

РЕШИЛИ: рекомендаций по совершенствованию процедур и регламентов проведения 
государственной итоговой аттестации нет.

4. СЛУШАЛИ: Анализ предложений работодателей с целью совершенствования программ ГИА, 
методики и процедуры проведения ГИА.

ВЫСТУПИЛИ: Председатель УМК старший преподаватель Кафедры конфликтологии 
К.В. Крюкова — посредством корпоративной электронной почты сообщила о том, что от 
работодателей не поступали предложения по совершенствованию программ ГИА, методики и 
процедуры проведения ГИА.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ: за: 12, против: 0, воздержались: 0.

РЕШИЛИ: предложений работодателей по совершенствованию программ ГИА, методик и процедур 
проведения ГИА нет.

Председатель

Секретарь

К.В. Крюкова 

Т.А. Балакирева


